

#Jenny



*Finally I get this ebook, thanks for all these I can get now!*

#Rio



*Cool! I'am really happy*

#Markus Jensen



*I did not think that this would work, my best friend showed me this website, and it does! I get my most wanted eBook*

#Hun Tsu



*wtf this great ebook for free?!*

#Che Salsa



*My friends are so mad that they do not know how I have all the high quality ebook which they do not!*

#Diego Butler



*so many fake sites. this is the first one which worked! Many thanks*

BAB I  
PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Setiap kelompok dalam satu organisasi dimana di dalamnya terjadi interaksi antara satu dengan yang lainnya, mempunyai kecenderungan timbulnya suatu konflik yang tidak dapat di hindarkan. Konflik terjadi karena adanya perbedaan-perbedaan yang terdapat dalam suatu organisasi mempunyai karakter, tujuan, visi dan misi yang berbeda-beda. Konflik merupakan peristiwa yang wajar dalam suatu kelompok dan organisasi, konflik tidak dapat di angikan sebagai konflik yang menjadi keburukan positif dalam suatu kelompok dan organisasi agar menjadi kelompok dan organisasi berkemampuan efektif.

Seorang pimpinan yang ingin memajukan organisasinya, harus memahami faktor-faktor yang menyebabkan timbulnya konflik, baik konflik di dalam individu maupun konflik antar peminatan, konflik di dalam kelompok dan konflik antar kelompok. Dalam menata sebuah konflik dalam organisasi di perlukan ketekunan, kesabaran serta kesadaran semua pihak yang terlibat maupun yang berkepentingan dengan konflik yang terjadi. Oleh karena itu di perlukan manajemen yang tepat agar konflik dapat terselesaikan.

B. Tujuan

Dalam pembahasan makalah ini menyatakan bahwa konflik merupakan peristiwa yang wajar dalam suatu kelompok dan organisasi. Konflik bukanlah suatu hal yang negatif melainkan suatu hal yang bisa bermanfaat bagi kelangsungan suatu kelompok dan organisasi, dengan cara menggunakan perhatian pada penyebab konflik dan mengoptimalkan kemampuan fungsi untuk memperbaiki kinerja kelompok dan organisasi.

[Download PDF version of :](#)  
**Makalah Organisasi Dan Manajemen Documents**